

## AMÉNAGEMENT: Inauguration de l'aire du viaduc de Millau

L'Aire du Viaduc de Millau vient d'achever une profonde rénovation. Après six mois de travaux et l'injection de 2 millions d'euros, l'aire du Viaduc de Millau bordant l'A75 a fait peau neuve. La nouvelle station dispose de blocs sanitaires, de places de stationnements supplémentaires. L'inauguration a eu lieu en présence du Préfet Louis Laugier et du président [CONSEIL DEPARTEMENTAL DE L'AVEYRON](#) / T : 05.65.75.80.00, Jean-François Galliard.